

Gewicht: 6 kg (mit Armlehnen 7,5 kg)
stapelbar (nur ohne Armlehnen): bis zu 3 Stühle

weight: 6 kg (with armrests 7.5 kg)
stockable (only without armrests): up to 3 chairs



Der Archetyp des Lounge Chair. Stilvoll, lässig und bequem. Auf seine ganz eigene elementare Art. Brutissimo folgt dem ehrlichen Charakter seines großen Bruders Bruto und zeigt schlicht und einfach, was Sache ist. Formholzschalen zum Setzen und Anlehnen sowie standhafte Beine aus Stahldraht, die durch dünne Escheleisten verbunden und stabilisiert werden. Mit oder ohne Armlehnen. Ein bisschen kleiner, ein bisschen breiter als der Bruder. Aber nicht weniger sexy. Ein Typ für einen ruhigen Abend.

The archetype of a Lounge Chair. Stylish, casual and comfortable. In his very own elemental way. Brutissimo follows the honest character of his big brother Bruto and simply shows what's what. Moulded wooden shells for setting and leaning, as well as sturdy legs made of steel wire, which are connected and stabilized by thin ash rails. With or without armrests. A little smaller, a bit wider than his brother. But no less sexy. A guy for a quiet evening.



* Modell auch mit Armlehnen lieferbar.
* Model is also available with armrests.